Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 32 m2
Référence 84247224
Prix 460 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris V - a quelgues pas du jardin du luxembourg, barnes panthéon vous propose
au Be et dernier étage d'un bel immeuble avec ascenseur, un appartement de
32.98m2 composé d'une piece de vie avec cuisine ouverte sur un petit balcon,

d'une chambre confortable sur cour, et d'une salle d'eau avec toilette. Une cave

complete ce bien. Son exposition ouest, sa situation en dernier étage, sa proximité
avec les bonnes écoles du 5e sont une partie des atouts de ce bien idéal pied a
terre et investissement locatif. Honoraires a la charge du vendeur - montant moyen

de la quote-part de charges courantes ...

Paris 5 - barnes panthéon is listing a 32.98m? (344 sq ft) apartment on the 6th and
top floor of a magnificent building with a lift, a stone's throw from the jardin du
luxembourg. It comprises a living room with kitchen opening onto a small balcony,
a comfortable bedroom overlooking the courtyard, and a shower room with toilet.
Cellar also included. The west-facing orientation, top floor location and surface area
of this ideal pied-a-terre or investment property are sure to delight. Agency fees
payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes

2,698.64 €/yearly - montant ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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